

Bruxelles, le 30/04/2025

L'Assemblée générale de CrelanCo approuve un dividende de 4,25 % lors d'une après-midi inspirante

- CrelanCo dresse un bilan positif de l'année coopérative 2024, marquée par une belle croissance du nombre de coopérateurs.
- L'assemblée générale approuve un dividende de 4,25 %.
- Les coopérateurs ont répondu présent à l'invitation et ont participé activement à l'assemblée en posant leurs questions

Près de 300 coopérateurs de CrelanCo se sont rassemblés à l'occasion de l'assemblée générale. Cet événement a été l'occasion de revenir sur les performances solides de l'exercice 2024, de présenter les perspectives de développement, et de réaffirmer l'importance du modèle coopératif dans la stratégie de la banque.

Exercice 2024 : une année de fusion et de transition

CrelanCo est l'actionnaire à 100 % de Crelan. Or, l'année 2024 a été marquée par un jalon stratégique majeur pour la banque coopérative Crelan : la finalisation de la fusion avec AXA Banque. Malgré ce contexte de transition exigeant, la banque a su préserver sa proximité avec ses clients.

Cette dynamique a permis à CrelanCo de renforcer sa base coopérative, atteignant **296.751 coopérateurs fin 2024**, soit une progression de plus de 10.000 coopérateurs par rapport à l'année précédente.

Katrien Pottie, Business Development Manager chez Amundi, est intervenue lors de l'assemblée générale pour exposer les enjeux liés à l'investissement durable dans un contexte de volatilité accrue, confirmant l'importance de l'investissement durable.

Approbation d'un dividende de 4,25 %

La partie statutaire de l'assemblée a été l'occasion de répondre aux questions des coopérateurs sur les orientations stratégiques de la banque, ses secteurs d'investissement privilégiés et les perspectives d'évolution de la CrelanCo Foundation.

Les actionnaires ont approuvé les comptes annuels, l'affectation du résultat de l'exercice 2024... et la distribution d'un **dividende de 4,25 %**, représentant un montant total de 43,8 millions d'euros. Ce rendement témoigne de la solidité financière de la banque et de sa capacité à créer de la valeur pour ses coopérateurs.

Engagement renforcé dans l'économie coopérative

À l'occasion de l'Année internationale des coopératives 2025, CrelanCo a mis en avant ses actions concrètes en faveur d'une société durable, écologique et inclusive, notamment à travers la CrelanCo Foundation.

Une table ronde a ensuite été organisée avec la Chief Cooperative Bank Officer de Crelan, un coopérateur et une administratrice de CrelanCo et le directeur de Bednet. Au cours de cette discussion, les membres du panel ont expliqué les initiatives coopératives et les avantages pour les coopérateurs, tels que les CrelanCo Deals et les événements organisés pour les coopérateurs sous la dénomination CrelanCo Connect. Les coopérateurs ont également reçu des explications sur la CrelanCo Foundation. Ainsi, les organisations caritatives locales, dans lesquelles les coopérateurs eux-mêmes ont une voix décisive par le biais des comités régionaux de la CrelanCo Foundation, ont été mises à l'honneur. Et, bien sûr, les associations caritatives nationales soutenues, notamment Bednet et ClassContact, ont également été mises en avant. Ce fut l'occasion pour les coopérateurs présents de constater dans la pratique que faire partie d'une coopérative, c'est mieux pour tout le monde.

"En tant que banque coopérative, nous voulons appliquer les principes coopératifs internationaux dans la pratique également. C'est-à-dire :

- donner la priorité aux personnes et à la société,*
- être présents localement,*
- impliquer nos coopérateurs dans ce que nous faisons,*
- jouer un rôle sociétal et favoriser le partage des connaissances,*
- offrir quelque chose en retour à nos coopérateurs, en remerciement de l'engagement qu'ils prennent envers la banque.*

L'assemblée générale fut donc le moment idéal pour mettre cela en pratique avec nos coopérateurs, avec un dividende en prime !", Benoît Bayenet, président de CrelanCo

La journée s'est clôturée par un moment de networking convivial, offrant aux coopérateurs l'opportunité d'échanger de manière ouverte avec le management de Crelan.

À propos du Groupe Crelan

À propos du Groupe Crelan Le groupe financier est formé par CrelanCo SC, Crelan SA et Europabank SA. Il se classe au cinquième rang des banques de détail belges par le total d'actifs. Le groupe Crelan est représenté par deux logos de banques : Crelan et Europabank. Au 31/12/2024, le groupe Crelan compte : 4.327 collaborateurs (tant les membres du personnel que les agents bancaires indépendants et leurs collaborateurs), 727 agences, 296.751 actionnaires coopérateurs, près de 1,7 million de clients et un total de bilan de 55,8 milliards d'euros. En outre, le groupe bancaire gère 44,3 milliards d'euros de dépôts de la clientèle, 16,5 milliards d'euros d'investissements hors bilan et soutient les ménages et les entreprises belges avec 49,5 milliards d'euros de crédits.

Contact presse

Caroline Beauvois, Press & Corporate Communication Expert
Tél : + 32 (0) 475 82 09 34
Mail : press@crelan.be